
Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 11. Juli 2017

Sommerarbeitszeiten für den gemeindlichen Bauhof

Die Bauhofmitarbeiter der Gemeinde Mainhausen nehmen in den Sommermonaten ihre Arbeit früher auf. So ist der reguläre Arbeitsbeginn derzeit schon um 6.00 Uhr morgens und nicht erst um 7.15 Uhr. Ebenso ändert sich die Pausenregelung und das Ende der regulären Arbeitszeit ist um 15.15 Uhr vorgesehen.

„Gerade in den letzten Tagen haben wir es alle gespürt, die Hitze in den Nachmittagsstunden hat uns allen zu schaffen gemacht“, so Bürgermeisterin Ruth Disser und verweist auf die vielen Warnhinweise darauf, wie man sich bei Temperaturen von über 30 Grad verhalten sollte.

Diese Hinweise gelten auch für die Mitarbeiter des gemeindlichen Bauhofs, der seine Arbeitszeit nunmehr den Temperaturen angepasst hat. „In den frühen Morgenstunden lässt es sich besser arbeiten“, stellt die Verwaltungschefin fest und bittet um Verständnis, „wir werden selbstverständlich versuchen, die Außenarbeiten möglichst ohne übermäßige Störung der Bürgerinnen und Bürger durchzuführen.“ Trotzdem kann es hier und da auch mal zu frühen Störungen kommen, räumt Ruth Disser ein.